



Distrito 10 Matamoros. Haciendo bien las cosas

En el Distrito 10 de Matamoros, he trabajado con hechos que hablan. Durante este primer año, junto a mi gran equipo de trabajo, y contando con la participación activa de mi esposa Mónica, a quien reconozco especialmente por su paciencia, apoyo, dedicación y compromiso con las familias de Matamoros, he podido atender directamente las necesidades de nuestra gente. Sin su respaldo, muchas de estas acciones no serían posibles. Cada gestión y apoyo entregado refleja mi compromiso de estar cerca de la ciudadanía, escuchar sus necesidades y responder con hechos concretos.

A mi equipo de trabajo que lo conforman seres humanos extraordinarios: La C.P. Gloria Edith Sánchez Delgado, quien es mi suplente y amiga, y me ha acompañado en este gran proyecto, así como Alex, Andrea, Sore, Isabel, Sergio, entre otras personas que suman día a día a esta labor, he podido realizar apoyos y gestiones que abarcan desde la entrega de medicamentos, despensas, pañales, andaderas, bastones, sillas de ruedas y cobijas para pacientes del Hospital General "Dr. Alfredo Pumarejo", hasta pulseras de identificación, roscas de reyes, dulces y útiles escolares para niñas y niños.

Además, canalizamos a pacientes hacia instituciones de salud pública, gestionamos estudios médicos y consultas gratuitas, acompañamos a familias migrantes en situación de vulnerabilidad y brindamos asesoría para su incorporación a programas federales de bienestar.

También atendimos peticiones de servicios públicos municipales y mantuvimos un trabajo constante de cercanía en las colonias, el cual se intensifica en cada periodo de receso. Es importante destacar que muchas de las solicitudes que recibo en mi oficina de gestoría y en la del propio Congreso, así como a través de redes sociales y recorridos, fueron encauzadas a las áreas competentes del Gobierno Estatal, lo que permitió dar seguimiento y respuesta efectiva a cada gestión.

Y, sobre todo, dimos respuesta con apoyos directos a quienes se acercaron con necesidades urgentes que no podían esperar, porque hacer bien las cosas significa estar donde la gente lo requiere, con sensibilidad, coordinación y resultados.

Todas estas acciones se enmarcan dentro de la visión de un gobierno humanista encabezado por el Gobernador Américo Villarreal Anaya, que busca acercar apoyos, servicios y oportunidades a quienes más lo necesitan. En este esfuerzo, es importante reconocer el liderazgo de su esposa, la señora María de Villarreal, presidenta del DIF estatal, cuya dedicación y compromiso con las familias de Tamaulipas, tratamos de seguir de cerca como inspiración para el fortalecimiento del trabajo cotidiano, demostrando que la atención a nuestra gente debe ser siempre humana, coordinada y efectiva.







Actividades de representación

En actividades de mis tenido representación, he la oportunidad de asistir tanto al informe del Gobernador, Dr. Américo Villarreal Anaya, como a los eventos encabezados por la señora María de Villarreal, presidenta del Sistema DIF Tamaulipas, donde he podido constatar el compromiso con las familias y el desarrollo social de nuestro estado.

También, acompañé al Rector de la Universidad Autónoma Tamaulipas, Dámaso Anaya Alvarado, en su primer informe, donde dio un mensaje claro que el humanismo У la excelencia académica guían el rumbo nuestra máxima casa de estudios.





La participación en estos eventos de gran relevancia, fortalecen la coordinación con las instituciones gubernamentales, de asistencia social y educativas, fortaleciendo mi labor de representación y cercanía con la ciudadanía.

Participé en el Primer Congreso Internacional "Hacia un sistema de salud integral y humanista en Tamaulipas", junto al Gobernador del Estado, un espacio para reflexionar y promover políticas de salud humanistas y de calidad para toda la ciudadanía.

Formé parte de la ceremonia cívica de honores a la bandera, en el marco del Día de la Enfermera, donde se reconoció el compromiso, la dedicación y la vocación de quienes cuidan de nuestra salud con profesionalismo y empatía, de igual forma, en la que remarcó el Día Mundial del Corazón, bajo la visión humanista del Gobernador: la mejor política es la que cuida la vida.





Actividades de representación



Asimismo, acompañé el arranque de la Primera Semana Nacional de Vacunación en escuelas de educación básica, reafirmando nuestro compromiso con la salud y el bienestar de niñas y niños en el Estado.

Estuve presente en el arranque de obras del Programa Vivienda para el Bienestar y en la entrega de beneficios y escrituras del Infonavit en Matamoros, acercando soluciones habitacionales y legales a las familias que más lo necesitan.

Tuve el honor de acompañar a nuestro Gobernador, al inicio de las acciones de Operaciones del Puerto de Matamoros, un proyecto que marca un antes y un después para región. Con la visión nuestra transformadora de la presidenta Dra. Claudia Sheinbaum Pardo y el liderazgo del Dr. Américo Villarreal Anaya, este puerto traerá empleo, inversión y desarrollo para nuestra gente.

acto histórico para Tamaulipas, realizamos la toma de protesta de los nuevos jueces y magistrados, elegidos directamente por el pueblo, encabezados por la Magistrada Tania Contreras López, quien asumió la presidencia del Tribunal Supremo de Justicia, primera convirtiéndose la en presidenta electa por voto popular.

Con la reforma judicial, se dio paso para que el pueblo eligiera a 147 nuevos juzgadores, comprometidos con una justicia más cercana, transparente y al servicio de todos.











Congreso Itinerante

El Congreso itinerante, es una iniciativa que nos permite acercar la labor legislativa directamente a la gente, escuchar sus inquietudes y generar un diálogo cercano con las comunidades. Este tipo de encuentros refuerza mi compromiso de representar a Matamoros y Tamaulipas con cercanía, transparencia y resultados concretos, promoviendo la participación ciudadana y el entendimiento de cómo funciona el Congreso y las políticas públicas que impactan la vida diaria.





Con gratitud y profundo agradecimiento:

Cierre del Primer Año

El primer año de esta Legislatura ha sido un periodo de trabajo intenso, responsable y con resultados tangibles. Como representante del Distrito 10, reafirmo mi convicción de que el trabajo legislativo debe ir más allá del discurso y convertirse en leyes y acciones que transformen la realidad de quienes más lo necesitan.

Desde la salud pública integral, pasando por la prevención de la violencia, la inclusión de los adultos mayores, la salud mental comunitaria, hasta la seguridad vial, cada iniciativa que presenté lleva una visión profundamente humana y con sentido social. Todo este esfuerzo lo comparto y lo fortalece mi familia: Mi esposa, Mónica; mis hijas e hijos Angelita, Víctor, Monserrat y Jacky, quienes me inspiran cada día a servir con compromiso y cercanía.

Este informe no solo es un ejercicio de rendición de cuentas, sino también un compromiso renovado. Seguiremos trabajando con responsabilidad, cercanía y convicción para que Tamaulipas sea un estado más justo, saludable y solidario.

Pueblo de Tamaulipas, pueblo matamorense, gracias por su confianza y por caminar junto a mí en este primer año de Legislatura. Sigamos adelante, con la certeza de que cada paso, cada iniciativa y cada esfuerzo están inspirados en ustedes y en el bienestar de nuestras familias.

¡Por Tamaulipas! ¡Por Matamoros!

